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新部長としての目標・抱負

☆ソフトボール部 ☆ソフトテニス部男子
部長 ２年４組 子安 杏実 部長 ２年２組 廣瀬 啓希

総合体育大会でのソフトボ－ル部の目標は県大会ベ 私達の新人体育大会の結果は、惜しくも初戦

スト４に入ることです。今回の秋季大会では県大会１ 敗退でした。自分達が負けてしまった理由は、

回戦で敗退し、自分たちの弱さを思い知りました。現 実力が足りなかったこととチ－ムプレイができ

在、ソフトボール部は合同チ－ムで、行っているため、 なかったことです。これからは、次の大会に備

チ－ム全体で練習する時間はとても限られています。 えて日頃の練習では、集中して取り組みベスト

だからこそ県大会ベスト４という明確な目標をたて、 ８を目指して頑張ります。そして、新部長とし

一緒に練習ができなくても個々が自分の改善点を見つ ての目標は、県大会に出場することです。その

け、練習に取り組み、同じ場所を目指すようにしてい ためには、基礎を大切にし、やる気をもって毎

ます。そして、練習試合や大会などで練習の成果を発 日、練習に励んでいきたいと思います。

揮し、強いチ－ムといい試合ができるようにしていき

ます。とても声のでる元気のいいこのチ－ムでキャプ

テンとしてみんなを引っ張っていけるように最後は悔 ☆卓球部男子
いの残らない試合ができるように頑張ります。 部長 ２年１組 屋代 煌貴

私 は 新 部 長 と し て 部 員 を ま と め 、 積 極 的 に

☆野球部 ア ド バ イ ス な ど を し て 、 卓 球 部 全 体 の 雰 囲 気

部長 ２年５組 増田 航大 が 団 結 で き る よ う に 頑 張 り た い と 思 い ま す 。

９ 月 に 行 わ れ た 新 人 体 育 大 会 で 惜 し く も 第 ３

野 球 部 は 、 新 人 戦 で 県 大 会 ２ 回 戦 敗 退 と い う 悔 し 位 で 団 体 戦 で は 県 大 会 出 場 と な り ま せ ん で し

い 結 果 と な り し ま し た 。 そ の た め に 、 時 間 を 有 効 的 た が 次 の 大 会 で 県 大 会 に 行 け る よ う に 、 ま ず

に 使 い 限 ら れ た 時 間 の 中 で ど れ だ け 練 習 で き る か を 私 が １ 回 １ 回 の 練 習 を さ ら に 真 剣 に や っ て い

工 夫 し て 取 り 組 ん で い き ま す 。 ま た 部 員 一 人 一 人 が き た い で す 。 最 後 に 、 私 の 抱 負 は 「 互 い 互 い

練 習 に 課 題 を 持 ち 、 一 つ ず つ 達 成 で き る よ う に し 、 を高め合う良い雰囲気の部活」にしたいです。

み ん な で 意 見 を 出 し 合 っ て 練 習 を よ り よ い も の に し

て い き ま す 。 そ し て 、 僕 は キ ャ プ テ ン と し て プ レ －

で チ － ム を 引 っ 張 り 、 み ん な と 協 力 し 目 標 を 達 成 で ☆吹奏楽部
きるよう頑張ります。 部長 ２年４組 川島 亜桜衣

新部長としての目標は、来年のコンク－ルで

☆卓球部女子 東日本大会に出場することです。そのためには

部長 ２年４組 植松 鈴葉 全員が同じ目標に向かって気持ちを一つにし、

自分の課題などはできるだけ自分で解決できる

私は女子卓球部の部長として、自ら率先して動き、 よう一人一人が努力していくことが大切だと思

物事を人任せにしません。そして、仲間を大声で応 います。そのような部活にしていくために、私

援し、一致団結できる部活にしていきたいです。ま は新部長として音出しの時間を早く始めるため

た、技術面だけでなく、郡で一番の挨拶、返事を目 の声かけや自分ではわからないところはあるか

指します。そのために、部長である自分が一番声を などの声かけを積極的に行っていき、最高の演

出して頑張ります。新人戦では、団体戦・個人戦ど 奏をホ－ルで響かしたいと思っています。

ちらも県大会への切符を掴みとれました。これから

の大会も全て入賞できるよう、全員で努力していき

ます。卓球部女子の目標である「肉食系女子」にな ☆陸上競技部
れるよう、前進し続けます。 部長 １年１組 土井 悠嗣

今 、 陸 上 競 技 部 は 、 一 人 一 人 が 自 分 の目 標を 決

☆サッカ－部 めて練習しています。新人体育大会では、男子総

部長 ２年４組 相葉 裕斗 合準優勝をとることができましたが、１位との差

が大きく、とても悔しい思いをしました。そのた

総合体育大会のサッカ－部の目標は県大会に出場 め、次の大会で勝つために、一つ一つの種目に全

することです。今年の秋季大会では、郡大会１回戦 力で取り組み、良いことも悪いことも言い合って

で敗退し、自分やチ－ムの力不足を思い知りました。 仲間としても、ライバルとしても、お互いを高め

現在、サッカ－部は２年生２人、１年生１０人でチ 合える強いチ－ムにしたいです。そして、２年後

－ムが活動しています。そのため２年生がチ－ムを に は 全 国 大 会 に 出 場 す る こ と を み ん な の 目 標 に

引っ張っていき、チ－ム全体で同じ目標をもち、練 し、僕自身も部長として、みんなを引っ張ってい

習試合や大会などで力を発揮し、どこのチ－ムにも けるように頑張ります。

勝っていけるような力をつけたいです。


